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今天白天到夜里晴到多云 风力偏南风3级 温度最高26℃最低11℃ 降水概率 10％

打造高品质都市党报

本报讯（河南日报记者 杨凌 本报
记者 李娜）10月20日上午，2009全球商
报经济论坛在郑州隆重开幕。全国政协
副主席、全国工商联主席黄孟复宣布论
坛开幕。黄孟复，省委书记、省人大常委
会主任徐光春，国务院发展研究中心副
主任卢中原，全球商报联盟主席陈经纬
共同启动开幕按钮。省委副书记、省长
郭庚茂致辞。

省领导王全书、刘怀廉、李柏拴、徐
济超、张亚忠出席开幕式，省委常委、宣传
部长、副省长孔玉芳主持开幕式。

全国工商联副主席孙晓华，台湾海
基会董事长江丙坤夫人陈美惠，韩国总

统委员会绿色成长暨可持续性发展委员
会委员、前科技部长姜昌熙，中国民营经
济研究会会长保育钧，中国品牌经济研
究会会长艾丰，经济日报副总编辑丁士，
中国经济报刊协会会长冯并等嘉宾，中
国记协书记处书记李存厚，以及国家有
关部委负责同志、全球商报联盟高层领
导、部分外国驻华使领馆官员、国内外知
名企业家、经济学家近 600人参加了开
幕式。

郭庚茂在致辞中首先代表河南省
委、河南省人民政府，对 2009全球商报
经济论坛的召开表示热烈的祝贺，对各
位嘉宾的到来表示诚挚的欢迎。他说，

在全球应对危机的关键时期，举办此次
经济论坛，以“金融危机下的中国商机及
媒体责任”为主题，举兴世之旗，汇百家
之智，商应对之策，搭合作之桥，意义重
大而深远。希望论坛能在为应对危机把
脉开方、为共同复苏拓展空间、为合作发
展营造氛围、为中原崛起提供助力等四
个方面取得积极成果。

郭庚茂说，开放的河南笑迎四海宾
朋，崛起的河南充满无限商机。热切期
盼各位嘉宾积极宣传河南、投资河南，把
一个日新月异的新河南展现在世人面
前，努力在中原这片热土上实现互利共
赢，共同发展。 (下转第二版①）

本报讯（记者 潘燕 党贺喜）昨日，第
一届中国（郑州）国际动漫论坛暨2009国
际动画节目交流会开启大幕，具有国际国内
一流水平的动漫专家、部分好莱坞动画大片
制作人以及国际文化投资巨头云集郑州，一
场动漫界精彩的思想碰撞在绿城上演。

本届动漫论坛由文化部产业司、省文化
厅、郑州市政府主办，惠济区政府承办。省委
书记徐光春、省长郭庚茂发来贺信，对本届论
坛的举办表示祝贺，并对国内外动漫界嘉宾
表示欢迎。贺信说，本次论坛的举办为扩大对
外开放、加强国际国内文化交流提供了重要载
体和平台，对推介河南、宣传河南，推进文化创
意产业的发展具有重要意义。相信本届论坛必

将取得丰硕成果，为繁荣动漫事业与动漫产
业，推动社会和谐文化建设发挥积极作用。

文化部文化产业司副司长李小磊，省
人大常委会副主任张程锋、副省长徐济
超，省文化厅厅长杨丽萍，市领导赵建
才、丁世显、刘全心、刘东、王薇，市长
助理张学军等出席开幕式。

市长赵建才在致辞中说，作为主办单
位，我们致力于创设这样一个载体，以促进
多元化思维的碰撞，加强不同观念的对接，
创造更多合作共赢的机会。动漫产业是现
代信息技术与艺术创意的结合，由此衍生的
动漫娱乐文化产品，为社会大众所喜爱，已
成为新的经济增长点。本次动漫论坛的举

办，主要是通过这种形式，打造交易平台、加
强资源整合、促成项目对接、扩大交流合作，
进一步推动中部地区动漫产业的发展。

他表示，郑州市作为本次动漫论坛的东
道主，将以更加博大开放的姿态，更加创新
务实的合作，更加优惠的政策措施，欢迎国
内外有识之士来郑州投资兴业，共谱郑州动
漫产业发展的美好篇章。

世界动画协会副会长尼尔森、华特迪士
尼动画公司三维动画总监凯文·盖格、亚洲
动画协会主席李永水等国内外动漫产业界
嘉宾及有关专家学者出席开幕式。

下午，来自欧美、日韩以及国内知名专
家、行业精英，围绕国际动漫产业的发展趋

势、技术进步与创新等问题，发表专题演讲，
进行了广泛的交流与研讨。精彩的动漫嘉
年华、动画节目交流等活动也同步展开。

又讯（记者 潘燕 党贺喜）昨日上午，参
加本届高峰论坛的嘉宾们还参观了正在建
设中的郑州动漫产业基地。

郑州动漫基地总占地近百亩，一期工程
占地 15亩，建筑面积 25000平方米，投资预
算 1.2亿元。一期工程建设完成后，可容纳
30家动漫企业和动漫周边企业，产业范围涵
盖动漫原创、动漫技术研发、国际服务外包、
动漫人才培训等动漫产业领域，成为国内动
漫业界不可忽视的新生力量。

（相关报道详见第五版）

本报讯（记者 成燕 实习生 杨
浩东）昨日，为期三天的 2009·郑
州旅游产业发展论坛在丰乐农庄闭
幕。市领导李秀奇、岳喜忠、王薇
出席闭幕式。

18日至 20日，来自全国 55个
城市的政协主席、副主席、旅游局
长等 200余人会聚绿城，共同探讨
旅游产业发展新趋势、新思路。他
们还认真考察了康百万庄园、长寿

山及嵩山少林景区、黄帝故里、河
南博物院、郑东新区，观看了《禅
宗少林·音乐大典》。郑州丰富的旅
游资源给与会嘉宾留下深刻印象，他
们纷纷表示，郑州交通位置优越，旅
游资源非常丰富，旅游产业发展前景
广阔，今后将进一步加强与郑州的
旅游合作。

闭幕式上，市政协主席李秀奇
在致辞中说，此次论坛探讨了世

界及国内旅游业发展现状及新趋
势、新思路、新方法，实现了通
过发展旅游产业促进带动社会经
济发展和区域经济合作这一会议
主旨，为进一步加强郑州与全国
各城市间的交流合作、更好促进
旅游产业发展奠定了坚实基础。
今后，郑州还将继续加强与兄弟
城市的联系，开启旅游区域合作
新篇章。

动漫嘉年华 欢乐动绿城
本报记者 黄永东

因为首届中国（郑州）国际动
漫论坛之动漫嘉年华的举办，昨日
的绿城广场成了狂欢的舞台。

动漫企业忙宣传
雪孩子与闯入冰雪村庄的“大

脚怪”斗争……在绿城广场东北
角，一个冰雪世界造型的舞台上正
在上演一场真人装扮的卡通剧。这
是郑州动漫基地里一家企业制作的
三维动漫剧。利用国际动漫论坛期
间举行的动漫嘉年华活动，动漫企
业各出高招宣传自己的原创作品。

绿城广场东侧，一个个红色的
帐篷构成了“动漫集市”。动漫企
业根据自己创作的动漫人物形象制
作了各种衍生品。有憨态可掬的娃
娃，有漂亮实用的水杯，还有印上
卡通人物形象的抱枕、靠垫、文化
衫等用品。一些动漫企业的动画片

还没有播出，却也提前制作出各种
衍生产品，为宣传造势。

COSPLAY受热捧
COSPLAY 是真人模仿秀的意

思，动漫COSPLAY就是模仿动漫作
品中的人物角色进行表演。来自周口
师范学院的“七猫堂”社团是一个以
大学生为主体的动漫 COSPLAY 社
团，有 100多个成员。因为喜欢动
漫，他们专程赶到郑州参与动漫
COSPLAY比赛。

卡麦莱动漫社的成员从 14 岁
到 24岁都有，为了这次 COSPLAY
比赛，他们自己动手制作服装，让
自己的同学请假前来助威呐喊。东
方 PROJECTS社团成员全部通过网
络认识，刚组建十天，就来参加比
赛。“有爱就好、欢乐就好！”来
自鸣人动漫社的“道羽”这样表达

自己的理念。

众多商家齐赶场
从事幼师职业的宋老师本在北

环附近上班，今天专程赶来绿城
广场。“上学时就喜欢看日韩的
动漫产品，今天看到真人表演的
动漫造型，十分高兴，有机会我自
己也要上去试一把！”浙江人蔡先
生 38岁了，也挤在人群中看表演:

“从小看过的东西，很想去玩一
玩。”除了这些大龄动漫迷，年纪
轻轻的 90后更是有着狂热的劲头，
他们拉住自己喜欢的动漫造型演员
不停地拍照合影。

各路商家也不放过这次机会，
大力促销与动漫相关的产品。“喜
羊羊”造型的毛绒玩具被摆到显眼
位置，以动漫人物为造型的气球、
风筝也被热卖。

千余专家共论
河流开发保护
第四届黄河国际论坛在郑开幕
本报讯（记者 安群英 实习生 蒋利晓）由水利部

黄河水利委员会主办的国际水利盛会——第四届黄
河国际论坛昨日在我市隆重拉开帷幕。来自全球
61个国家和地区的1000余位嘉宾和代表会聚一堂，
围绕“生态文明与河流伦理”这一主题，共同研究探
讨河流开发与保护、流域生态构建、水资源可持续利
用等重大问题。水利部部长陈雷、河南省省长郭庚
茂、黄河水利委员会主任李国英、郑州市市长赵建才
出席大会。

本届黄河国际论坛规模大、层次高。匈牙利、
新加坡、日本、澳大利亚等国均派出了代表团参
加，欧盟也组织了国际流域机构、水利专家大型代
表团参会。此外，众多国际组织如WWF(世界自然
基金会)、流域组织国际网络、全球水伙伴等也组
团参加本届论坛。世界自然基金会全球副总干事格
奥尔格先生等众多嘉宾出席了本届论坛。

本届论坛以“生态文明与河流伦理”为主题，设
立了全球气候变化对人类生存环境的影响、生态文
明及现代流域管理、流域生态建设等9个分议题，并
同时召开 15个政府间合作及国际组织相关分会。
开幕式上，中国保护黄河基金会在本届论坛正式揭
牌成立。 （下转第二版②）

本报讯（记者 潘燕 实习生 王若丕）昨日下午，
市长赵建才会见了来郑参加第四届黄河国际论坛的
新加坡环境和水源部常任秘书陈荣顺一行。

作为需要常年从国外进口淡水来生存的国家，
新加坡在管理本国的水资源和污水废水再利用方
面，积累了很多非常成功的管理经验。

赵建才对陈荣顺一行的来访表示欢迎，并简要
介绍了郑州市情。他希望客人们此行能对郑州在水
资源的保护和利用等方面，提出宝贵的意见和建议。

市长助理、市政府秘书长张学军会见时在座。

郑州旅游产业发展论坛闭幕

我市申办亚洲动画节
本报讯（记者 党贺喜）郑州市申办2011年亚洲动画节筹

备会昨晚在黄河迎宾馆举行。市长赵建才，市委常委、宣传
部部长丁世显出席筹备会。

据了解，目前郑州的动漫产业已经快速起步，由郑州建
设的国家动漫产业发展基地（河南基地）、郑州市动漫产业
基地已入驻企业 20多家，并投入批量生产，动漫产业正在成
为郑州市文化产业的一支重要力量。

赵建才表示，为申办亚洲动画节，我市将按照“国际化、专
业化、品牌化”的目标，为国际动漫产业发展搭建更为广阔的
展示推广平台、交流合作平台、交易共享平台，为推进中国乃
至世界动漫产业的发展作出积极的贡献。

世界动画协会执行董事威廉·丹尼斯，世界动画协会副会
长尼尔森，华特迪士尼动画公司三维动画总监凯文·盖格等出
席筹备会。中原第一门

长寿山山门
掀开红盖头

本报讯（记者 孙志刚 许大桥）昨日，被誉为“中
原第一门”的竹林长寿山景区大门掀开“红盖头”。
原中央政治局委员、全国政协副主席杨汝岱，省政协
主席王全书，省旅游局局长苏福功，市领导白红战、
李公乐、赵明恩、李元法、党普选等出席活动并剪彩。

长寿山景区大门跨度41米，宽8米，高25米，投
资 580万元，大门中央的寿星老人，慈眉善目，和蔼
可亲，一手持桃木柄杖，一手托起仙桃，两边衬托以
鹿、鹤，构思精巧，设计独特，高大雄伟，古朴典雅被
誉为“中原第一门”。

主打“长寿牌”的竹林长寿山景区，借重阳节造
势举办“第二届竹林长寿山红叶节”，筹划欢乐长寿
行、摄影大赛、登山比赛、书法展示等活动。随着重
阳节的临近，竹林长寿山红叶已经进入了最佳观赏
期，各地游客蜂拥而至。

为把长寿山打造成“长寿天堂、度假福地、长寿
仙境”，竹林镇两年多来投资近亿元，开发建设了龙
龟山、回龙山、麒麟山、万蟾沟、福龙寿龟等景观50余
处，18公里柏油旅游大道，32公里登山步道已赫然呈
现。总面积8.7平方公里的景区，可依游客意愿攀登1
至5个小时，登山不走回头路，游玩休憩自由便捷。

据介绍，我省计划在大的旅游发展框架内打造
一批旅游强镇，竹林镇已被列入省里规划。

市领导昨会见
保加利亚客人
本报讯（记者 潘燕 实习生 王若丕）由市长克斯

托夫率领的保加利亚舒门市政府代表团抵达我市开
始进行友好访问。市长赵建才昨日下午会见了代表
团一行，双方进行了友好的会谈和交流。

2007年，郑州与保加利亚舒门市结为友好城
市。双方在经济、文化、教育等领域积极开展合作
交流，谋求共同发展。今年5月，我市派出代表团
对舒门市进行了友好访问。访问期间，双方针对进
一步加强两市的合作与交流达成了一系列的意向，
进一步密切了双方业已存在的友好关系。

会见中，赵建才对舒门市代表团的到来表示欢
迎，他说，舒门市是保加利亚东北部重要的经济和
贸易中心城市，近年来经济社会发展取得了巨大的
成就，特别是在发展制造业方面的做法值得我们借
鉴学习。两市结为友好城市以来，在多领域开展的
合作已经取得明显的成效。希望以此次来访为契
机，进一步促进双方的友好往来，加强两市在经
贸、文化、教育、科技等领域的合作，实现双方共
同繁荣与发展。

“郑州是中国内陆发展较快的城市之一，郑州
近几年的发展变化给我们留下了深刻印象。”克斯
托夫表示，衷心希望双方今后的交流与合作向更深
更广的领域拓展。

市领导白红战、姚待献，市长助理、市政府秘
书长张学军会见时在座。

昨日，绿城广场上，可爱的卡通人物吸引动漫爱好者。本报记者 陈靖 摄


